

## < 校訓 >

# 輝ける挑戦者たれ

### < 学校教育目標 >

未来の扉を開く、創造性豊かな人間の育成

- (1) 知性を磨き、未来を創造する人間
- (2) 徳性を高め、社会に貢献する人間
- (3) 心身を鍛え、果敢に行動する人間



### 校長からのメッセージ

校長の吉田光利です。本校は、東北海道唯一の都市型総合学科高校として注目されています。これからの時代は個々の資質能力、興味関心を重視した多様化の時代です。その最先端の教育を実現できるのが都市型総合学科高校です。本校は、全道・全国的にも類い希な自然・風土・文化・産業等が特徴の釧路の未来を担う人材の育成は勿論のこと、それぞれの生徒の意欲と可能性を最大限伸ばし、一人ひとりの未来を輝かせます。



校長 吉田 光利

### 卒業生からのメッセージ



平成22年度卒業生  
島元 瑞希 さん  
現在、株式会社  
柳月愛国店に勤務

在学中、職場体験で働いている方や先輩の話を聞くなどして進学ではなく就職することにしました。社会人9年目になり、やりがいも多く、新しい仕事を任せられると、より頑張ろうと気持ちが入ります。高校生みなさんには、笑顔と明るさ、人の話を聴くことを大切にできる人になって欲しいと思います。



平成28年度卒業生  
中谷 晃基 さん  
現在、標茶消防署に  
消防士として勤務

校訓「輝ける挑戦者たれ」ともかっこいいと思いませんか？高校生という青春の時間はたったの3年間しかありません。この短い時間の中で将来について考え、選択しなければなりません。私が消防士を志したのも部活動(野球部)の中で東日本大震災の復興ボランティアに参加したことがきっかけでした。現在は消防士として地域住民の安全を守りつつ、更なる知識や技術の修得を目指し訓練に励んでいます。

みなさんには幅広い選択肢が得られる明輝高校で自分に合ったものを見つけ、校訓のもと様々なことに挑戦して欲しいです。



平成24年度卒業生  
大和 浩美 さん  
現在、釧路赤十字病院に  
作業療法士として勤務

高校在学中の職場体験と担任の先生のアドバイスをきっかけに、この職業に就きました。患者さんやご家族の思いに応える難しさとともにやりがいを感じ、がん患者の緩和ケアにも積極的に取り組んでいます。高校生のうちに校内外で多くの人と関わり、社会の常識やコミュニケーションスキルを身に付けることが大切だと思います。



平成31年度卒業生  
大久保 京介 さん  
現在、釧路公立大学  
経済学部1年生

明輝高校には約100科目の選択科目があり、自分の興味や進路に合わせて授業を選択することができます。また、多くの学校行事があり、大切な仲間がたくさんできます。

現在は、釧路公立大学の経済学部で、ドイツ経済史を専門的に学ぶため、経済学だけでなくドイツ語も学んでいます。将来は、高校の政治経済の教員になりたいと思っています。

“ 使命は、一人一人の進路目標実現 ”